

Rechtsgrundlage

Mit diesen Datenschutzbestimmungen informieren wir Sie über unsere Verarbeitung Ihrer personenbezogenen Daten und über die wichtigsten Aspekte der Datenverarbeitung im Rahmen unserer Website [brictric.com](https://www.brictric.com) („Website“).

Personenbezogene Daten sind alle Daten, mit denen Sie persönlich identifiziert werden können. Wir verarbeiten Ihre Daten ausschließlich auf Grundlage der gesetzlichen Bestimmungen (DSGVO, TKG 2003).

Kontaktinformationen des Verantwortlichen

Verantwortlicher für die Datenverarbeitung auf dieser Website im Sinne der DSGVO ist Thomas Chuda, brictric, Korbweidenweg 15, 1220 Wien, Österreich, Tel.: +436642046788, Email: privacy@brictric.com. Datenschutzbeauftragter ist "Thomas Chuda".

Verschlüsselung der Daten

Die Website nutzt aus Sicherheitsgründen und zum Schutz der Übertragung personenbezogener Daten und anderer vertraulicher Inhalte eine SSL- bzw. TLS-Verschlüsselung. Sie können eine verschlüsselte Verbindung an der Zeichenfolge „https://“ und dem Schloss-Symbol in Ihrer Browserzeile erkennen.

Besuch der Website, Server-Logfiles

Bei der bloß informativen Nutzung unserer Website, also wenn Sie sich nicht registrieren oder uns anderweitig Informationen übermitteln, erheben wir nur solche Daten, die Ihr Browser an unseren Server übermittelt (sog. „Server-Logfiles“). Wenn Sie unsere Website aufrufen, erheben wir die folgenden Daten, die für uns technisch erforderlich sind, um Ihnen die Website anzuzeigen: Datum und Uhrzeit zum Zeitpunkt des Zugriffs, Menge der gesendeten Daten in Byte, Quelle/Verweis, von welchem Sie auf die Seite gelangten, verwendeter Browser, Verwendetes Betriebssystem und verwendete IP-Adresse (ggf.: in anonymisierter Form)

Die Verarbeitung erfolgt gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO auf Basis unseres berechtigten Interesses an der Verbesserung der Stabilität und Funktionalität unserer Website. Eine Weitergabe oder anderweitige Verwendung der Daten findet nicht statt. Wir behalten uns allerdings vor, die Server-Logfiles nachträglich zu überprüfen, sollten konkrete Anhaltspunkte auf eine rechtswidrige Nutzung hinweisen.

Cookies

Um Ihren Besuch unserer Website benutzerfreundlich zu gestalten und die Nutzung bestimmter Funktionen zu ermöglichen, verwenden wir auf verschiedenen Seiten sogenannte Cookies. Hierbei handelt es sich um kleine Textdateien, die auf Ihrem Endgerät abgelegt werden.

Einige der von uns verwendeten Cookies werden nach dem Ende der Browser-Sitzung, also nach Schließen Ihres Browsers, wieder gelöscht (sog. Sitzungs-Cookies). Andere Cookies verbleiben auf Ihrem Endgerät und ermöglichen uns oder unseren Partnerunternehmen (Cookies von Drittanbietern), Ihren Browser beim nächsten Besuch wiederzuerkennen (persistente Cookies).

Werden Cookies gesetzt, erheben und verarbeiten diese im individuellen Umfang bestimmte Nutzerinformationen wie Browser- und Standortdaten sowie IP-Adresswerte. Persistente Cookies werden automatisiert nach einer vorgegebenen Dauer gelöscht, die sich je nach Cookie unterscheiden kann.

Teilweise dienen die Cookies dazu, durch Speicherung von Einstellungen den Bestellprozess zu vereinfachen (z.B. Merken des Inhalts eines virtuellen Warenkorbs für einen späteren Besuch auf der Website). Sofern durch einzelne von uns implementierte Cookies auch personenbezogene Daten verarbeitet werden, erfolgt die Verarbeitung gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO entweder zur Durchführung des Vertrages oder gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO zur Wahrung unserer berechtigten Interessen an der bestmöglichen Funktionalität der Website sowie einer kundenfreundlichen und effektiven Ausgestaltung des Seitenbesuchs.

Bitte beachten Sie, dass Sie Ihren Browser so einstellen können, dass Sie über das Setzen von Cookies informiert werden und einzeln über deren Annahme entscheiden oder die Annahme von

Legal basis

With these regulations we inform you about our processing of your personal data and the most important aspects of data processing within the framework of our website [brictric.com](https://www.brictric.com) ("website").

Personal data is all data with which you can be personally identified. We process your data exclusively based on the statutory provisions (GDPR, TKG 2003).

Contact details of responsible person

The responsible person for data processing on the website within the meaning of the GDPR is Thomas Chuda, brictric e.U., Korbweidenweg 15, 1220 Vienna, Austria, tel. +436642046788, email: privacy@brictric.com. Data protection officer for this website is "Thomas Chuda".

Encryption of personal data

For security reasons and to protect the transmission of personal data and other confidential content the website uses an SSL or TLS encryption. You can see an encrypted connection by the string "https://" and the lock symbol in your browser's address line.

Visiting the website, server log files

By using our website for informational purposes only, i.e., if you do not register or otherwise provide us with information, we only collect data that your browser transmits to our server (so-called "server log files"). By visiting our website, we collect the following data that is technically necessary for us to display the website to you: date and time at the time of access, amount of data sent in bytes, source/reference from which you accessed the site, browser used, operating system used, and IP address used (if necessary: in anonymous form)

The processing takes place in accordance with Art. 6 Para. 1 lit. f GDPR based on our legitimate interest in improving the stability and functionality of our website. The data will not be passed on or used in any other way. However, we reserve the right to subsequently check the server log files if there are concrete indications of illegal use.

Cookies

To make your visit to our website user-friendly and to enable the use of certain functions, we use so-called cookies on various pages. These are small text files that are stored on your user end device.

Some of the cookies we use are deleted after the end of the browser session, i.e., after closing your browser (so-called session cookies). Other cookies remain on your user end device and enable us or our partner companies (third-party cookies) to recognize your browser on your next visit (persistent cookies).

If cookies are set, they collect and process certain user information such as browser and location data as well as IP address to an individual extent. Persistent cookies are automatically deleted after a specified period, which can vary depending on the cookie.

In some cases, cookies are used to simplify the ordering process by saving settings (e.g., remembering the contents of a virtual shopping cart for a later visit to the website). If personal data is processed by individual cookies implemented by us, the processing takes place in accordance with Art. 6 Para. 1 lit. b GDPR either for the execution of the contract or according to Art. 6 Para. 1 lit. f GDPR to protect our legitimate interests in the best possible functionality of the website and a customer-friendly and effective design of the site visited.

Please note that you can set your browser in a way that you are informed about the setting of cookies and can decide individually whether to accept them or exclude the acceptance of cookies for certain cases or in general. Each browser differs in the way it manages cookie settings. This is described in the

Cookies für bestimmte Fälle oder generell ausschließen können. Jeder Browser unterscheidet sich in der Art, wie er die Cookie-Einstellungen verwaltet. Diese ist in dem Hilfemenü jedes Browsers beschrieben, welches Ihnen erläutert, wie Sie Ihre Cookie-Einstellungen ändern können. Bitte beachten Sie, dass bei Nichtannahme von Cookies die Funktionalität unserer Website eingeschränkt sein kann.

Consent Tool

Zur Verwaltung der eingesetzten Cookies und ähnlichen Technologien (Tracking-Pixel, Web-Beacons etc.) und diesbezüglicher Einwilligungen setzen wir das Consent Tool "Real Cookie Banner" ein. Details zur Funktionsweise von "Real Cookie Banner" findest du unter devowl.io/de/rcb/datenverarbeitung.

Rechtsgrundlagen für die Verarbeitung von personenbezogenen Daten in diesem Zusammenhang sind Art. 6 Abs. 1 lit. c DS-GVO und Art. 6 Abs. 1 lit. f DS-GVO. Unser berechtigtes Interesse ist die Verwaltung der eingesetzten Cookies und ähnlichen Technologien und der diesbezüglichen Einwilligungen.

Kontakt mit uns

Im Rahmen der Kontaktaufnahme mit uns (z.B. per Kontaktformular oder Email) werden personenbezogene Daten erhoben. Welche Daten im Falle eines Kontaktformulars erhoben werden, ist aus dem jeweiligen Kontaktformular ersichtlich. Diese Daten werden ausschließlich zum Zweck der Beantwortung Ihres Anliegens bzw. für die Kontaktaufnahme und die damit verbundene technische Administration gespeichert und verwendet.

Rechtsgrundlage für die Verarbeitung der Daten ist unser berechtigtes Interesse an der Beantwortung Ihres Anliegens gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO. Zielt Ihre Kontaktierung auf den Abschluss eines Vertrages ab, so ist zusätzliche Rechtsgrundlage für die Verarbeitung Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO.

Ihre Daten werden nach abschließender Bearbeitung Ihrer Anfrage gelöscht. Dies ist der Fall, wenn sich aus den Umständen entnehmen lässt, dass der betroffene Sachverhalt abschließend geklärt ist und sofern keine gesetzlichen Aufbewahrungspflichten entgegenstehen. Diese Daten geben wir nicht ohne Ihre Einwilligung weiter.

Abwicklung einer Buchung

Gemäß Art. 6 Abs. 1 lit. b DSGVO werden personenbezogene Daten erhoben und verarbeitet, wenn Sie uns diese zur Durchführung der Buchung einer Miete mitteilen. Welche Daten erhoben werden, ist aus den jeweiligen Eingabefeldern ersichtlich.

Wir speichern und verwenden die von Ihnen mitgeteilten Daten zur Vertragsabwicklung. Nach vollständiger Abwicklung des Vertrages werden Ihre Daten mit Rücksicht auf steuer- und handelsrechtliche Aufbewahrungsfristen gesperrt und nach Ablauf dieser Fristen gelöscht, sofern Sie nicht ausdrücklich in eine weitere Nutzung Ihrer Daten eingewilligt haben oder eine gesetzlich erlaubte weitere Datenverwendung von unserer Seite vorbehalten wurde, über die wir Sie nachstehend entsprechend informieren.

Eine Datenübermittlung an Dritte erfolgt nicht, mit Ausnahme der Übermittlung von Zahlungsdaten an die abwickelnden Zahlungsdienstleister zum Zwecke der Abbuchung des Buchungspreises, der Übermittlung von Liefer- und Adressdaten an die Versanddienstleister sowie ggf. an einen Steuerberater zur Erfüllung unserer steuerrechtlichen Verpflichtungen.

IONOS Webhosting

Die Website wird durch einen Dienst von IONOS bereitgestellt („gehostet“). Betreiber dieses Online-Dienstes ist die Firma IONOS SE, Elgendorfer Str. 57, 56410 Montabaur (im Folgenden IONOS).

Informationen, wie IONOS personenbezogene Daten verarbeitet, finden Sie unter <https://www.ionos.de/terms-gtc/terms-privacy/#c67>.

Google Fonts

Die Website nutzt zur einheitlichen Darstellung von Schriftarten so genannte Web Fonts, die von Google Inc. (<https://www.google.de/intl/de/about/>), 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA; im Folgenden „Google“ bereitgestellt werden.

Beim Aufruf einer Seite lädt Ihr Browser die benötigten Web Fonts in Ihren Browsercache, um Texte und Schriftarten korrekt anzuzeigen.

help menu of each browser, which explains how you can change your cookie settings. Please note that if cookies are not accepted, the functionality of our website may be restricted.

Consent tool

We use "Real Cookie Banner" consent tool to manage the cookies and similar technologies used (tracking pixels, web beacons, etc.) and the relevant consents. Details on how "Real Cookie Banner" works can be found at <https://devowl.io/privacy-policy/>.

The legal basis for the processing of personal data in this context is Art. 6 Para. 1 lit. c GDPR and Art. 6 Para. 1 lit. f GDPR. Our legitimate interest is the management of the cookies and similar technologies used and the relevant consents.

Contacting us

When contacting us (e.g., via contact form or Email), personal data is collected. Data collected in case of a contact form can be seen from the respective contact form. This data is stored and used exclusively for the purpose of answering your request or for establishing contact and the associated technical administration.

The legal basis for processing the data is our legitimate interest in answering your request in accordance with Art. 6 Para. 1 lit. f GDPR. If your contact is aimed at concluding a contract, the additional legal basis for processing is Art. 6 Para. 1 lit. b GDPR.

Your data will be deleted after your request has been finally processed. This is the case when it can be assumed that the facts in question have been finally clarified and there are no legal storing data obligations to the contrary. We do not pass on this data without your consent.

Processing of bookings

According to Art. 6 Para. 1 lit. b GDPR, personal data will be collected and processed in case you provide them to us when booking a rental. Data collected can be seen from the respective input forms.

We store and use the data provided by you to process the contract. After the contract has been fully processed, your data will be blocked and stored according to legal safekeeping regulations and deleted after these periods have expired. This is valid unless you have expressly consented to further use your data or a legally permitted further use of data was reserved by us, of which we will inform you accordingly.

There is no data transmission to third parties, except for the transmission of payment data to the processing payment service provider for the purpose of debiting the booking fee, the transmission of delivery and address data to a parcel service provider and, if necessary, to a tax consultant to fulfill our tax obligations.

IONOS web hosting

The website is provided (hosted) by a service from IONOS. The operator of this online service is IONOS SE, Elgendorfer Str. 57, 56410 Montabaur; hereinafter referred to as "IONOS".

Information on how IONOS processes personal data can be found at <https://www.ionos.de/terms-gtc/terms-privacy/#c67>.

Google Fonts

For the uniform display of fonts, the website uses so-called web fonts provided by Google Inc. (<https://www.google.de/intl/de/about/>), 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View, CA 94043, USA; hereinafter referred to as "Google".

In case you request a web page, your browser loads the required web fonts into your browsers cache to display text and fonts correctly.

Zu diesem Zweck muss der von Ihnen verwendete Browser Verbindung zu den Servern von Google aufnehmen. Hierdurch erlangt Google Kenntnis darüber, dass über Ihre IP-Adresse unsere Website aufgerufen wurde. Wenn Sie zeitgleich in Ihrem Google-Account eingeloggt sind, könnte es sein, dass Google Ihr Surfverhalten direkt Ihrem persönlichen Profil zuordnen kann. Dies können Sie verhindern, indem Sie sich aus Ihrem Google-Account ausloggen. Genauere Informationen über den Datenaustausch zwischen Ihrem Browser und Google stellt uns Google nicht zur Verfügung, die Verantwortung für die datenschutzkonforme Behandlung der Daten ist ausschließlich durch Google zu gewährleisten.

Weitere Informationen zum Umgang mit Nutzerdaten finden Sie in der Datenschutzerklärung von Google unter: <https://www.google.de/intl/de/policies/privacy>, Informationen zu Google Web Fonts finden Sie unter <https://developers.google.com/fonts/faq>.

Die Nutzung von Google Web Fonts erfolgt im Interesse einer einheitlichen und ansprechenden Darstellung unserer Online-Angebote. Dies stellt ein berechtigtes Interesse im Sinne von Art. 6 Abs. 1 lit. f DSGVO dar. Wenn Ihr Browser Web Fonts nicht unterstützt, wird eine Standardschriftart von Ihrem Computer genutzt.

Google Analytics

Diese Website benutzt Google Analytics, einen Webanalysedienst der Google Inc. („Google“). Google Analytics verwendet Cookies, die eine Analyse der Benutzung der Website durch Sie ermöglichen. Die durch die Cookies erzeugten Informationen über Ihre Benutzung dieser Website werden in der Regel an einen Server von Google in den USA übertragen und dort gespeichert.

Ihre IP-Adresse wird von Google jedoch innerhalb von Mitgliedsstaaten der Europäischen Union oder in anderen Vertragsstaaten des Abkommens über den Europäischen Wirtschaftsraum zuvor gekürzt. Nur in Ausnahmefällen wird die volle IP-Adresse an einen Server von Google in den USA übertragen und dort gekürzt. Die IP-Anonymisierung ist auf dieser Website aktiv. Im Auftrag von brictric e.U. wird Google diese Informationen benutzen, um Ihre Nutzung der Website auszuwerten, um Reports über die Websiteaktivitäten zusammenzustellen und um weitere mit der Websitenutzung und der Internetnutzung verbundene Dienstleistungen gegenüber dem Websitebetreiber zu erbringen.

Die im Rahmen von Google Analytics von Ihrem Browser übermittelte IP-Adresse wird nicht mit anderen Daten von Google zusammengeführt. Sie können die Speicherung der Cookies durch eine entsprechende Einstellung Ihrer Browser-Software verhindern. Wir weisen Sie jedoch darauf hin, dass Sie in diesem Fall gegebenenfalls nicht sämtliche Funktionen dieser Website vollumfänglich werden nutzen können.

Sie können darüber hinaus die Erfassung der durch das Cookie erzeugten und auf Ihre Nutzung der Website bezogenen Daten (inkl. Ihrer IP-Adresse) an Google sowie die Verarbeitung dieser Daten durch Google verhindern, indem sie das unter dem folgenden Link verfügbare Browser-Plugin herunterladen und installieren:

<http://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de>><http://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de>

Rentle Shop-Software

Zum Hosting unseres Shopsystems sowie zur Darstellung unserer Angebote und der Vertragsabwicklung setzen wir rentle.io ein. Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. b) DSGVO (Vertragsanbahnung/Vertragsabwicklung). Die Datenverarbeitung von Rentle Oy (Otakaari 5, 02150, Espoo, Finland, im nachfolgenden „Rentle.io“) erfolgt grundsätzlich im Europäischen Wirtschaftsraum (EWR), es kann jedoch nicht ausgeschlossen werden, dass eine Verarbeitung auch außerhalb des EWR erfolgt.

rentle.io verarbeitet dabei folgende Daten in unserem Auftrag: Name, Rechnungs- und Lieferanschrift, Email-Adresse, Zahlungsdaten, Telefonnummer, IP-Adresse, Informationen über Bestellungen, sowie Informationen über Ihr Endgerät und Ihren Internet-Browser. Zudem bietet rentle.io unter <https://www.rentle.io/privacy> weitergehende Datenschutzinformationen an.

Weiters speichert rentle.io über Ihren Internet-Browser Cookies auf Ihrem Endgerät. Über diese Cookies werden weitere Informationen, wie z. B. Ort, Zeit oder Häufigkeit Ihres Besuchs unseres Internetauftritts an rentle.io übertragen und ausgewertet. Rechtsgrundlage ist Art. 6 Abs. 1 lit. f) DSGVO. Unser berechtigtes Interesse liegt in der Analyse und Optimierung unseres Internetauftritts.

For this purpose, your browser must connect to the Google servers. This gives Google knowledge that our website was accessed via your IP address. If you are logged into your Google account at the same time, it is possible that Google can assign your surfing behavior directly to your personal profile. You can prevent this by logging out of your Google account. Google does not provide us with more detailed information about the exchange of data between your browser and Google. Google is solely responsible for ensuring that the data is treated in accordance with data protection regulations.

You can find more information on how to handle user data in Google's data protection declaration at: <https://www.google.de/intl/de/policies/privacy>. You can find information on Google Web Fonts at <https://developers.google.com/fonts/faq>.

Google Web Fonts are used in the interest of a uniform and appealing presentation of our online offering. This represents a legitimate interest within the meaning of Art. 6 Para. 1 lit. f DSGVO. If your browser does not support web fonts, a standard font will be used by your computer instead.

Google Analytics

Our website uses Google Analytics, a web analytics service provided by Google. Google Analytics uses cookies, which enable analysis of your usage of our website. The information generated by the cookies about your usage of our website is usually transmitted to a Google server in the USA and stored there.

However, your IP address will be shortened beforehand by Google within member states of the European Union or in other contracting states of the Agreement on the European Economic Area. Only in exceptional cases will the full IP address be sent to a Google server in the USA and shortened there. IP anonymization is active on this website. On behalf of brictric e.U., Google will use this information to evaluate your usage of our website, to compile reports on website activity and to provide other services related to website activity and internet usage to the website operator.

The IP address transmitted by your browser as part of Google Analytics will not be merged with other Google data. You can prevent the storage of cookies by setting your browser software accordingly. We point out that in this case our website may not provide all functions in full.

You can prevent Google from collecting the data generated by the cookie and related to your use of the website (including your IP address) and from processing this data by Google by downloading and installing the browser plug-in available under the following link: <http://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de>><http://tools.google.com/dlpage/gaoptout?hl=de>

Rentle shop software

We use Rentle.io to host our shop system and to display our offers and contract processing. The legal basis is Art. 6 Para. 1 lit. b) GDPR (contract initiation/contract execution). Rentle Oy (Otakaari 5, 02150, Espoo, Finland, hereinafter referred to as "Rentle.io") generally processes data in the European Economic Area (EEA), but it cannot be assured that processing may take place outside of the EEA.

Rentle.io processes the following data on our behalf: name, billing and delivery address, email address, payment details, telephone number, IP address, information about orders, as well as information about your device and your internet browser. Rentle.io offers further data protection information at <https://www.rentle.io/privacy>.

Rentle.io stores cookies on your end device via your internet browser. These cookies are used to store additional information like place, time, or frequency of your visit to our website passed over to Rentle.io for analyses. The legal basis is Art. 6 Para. 1 lit. f) GDPR. Our legitimate interest lies in the analysis and optimization of our website.

Dauer der Speicherung personenbezogener Daten

Die Dauer der Speicherung von personenbezogenen Daten bemisst sich anhand der jeweiligen gesetzlichen Aufbewahrungsfrist (z.B. handels- und steuerrechtliche Aufbewahrungsfristen).

Nach Ablauf der Frist werden die entsprechenden Daten routinemäßig gelöscht, sofern sie nicht mehr zur Vertragserfüllung oder Vertragsanbahnung erforderlich sind und/oder unsererseits kein berechtigtes Interesse an der Weiterspeicherung fortbesteht.

Ihre Rechte als Betroffener

Ihnen stehen aufgrund der Rechtsgrundlage die Rechte auf Auskunft, Berichtigung, Löschung, Einschränkung, Datenübertragbarkeit, Widerruf und Widerspruch zu.

Wenn Sie glauben, dass die Verarbeitung Ihrer Daten gegen das Datenschutzrecht verstößt oder Ihre datenschutzrechtlichen Ansprüche sonst in einer Weise verletzt worden sind, können Sie sich an die Aufsichtsbehörde wenden. In Österreich ist dies die Datenschutzbehörde.

Duration of storing personal data

The duration of storing personal data is based on the respective statutory safe-keeping period (e.g., commercial and tax retention periods).

As soon as this period has expired, the corresponding data will be routinely deleted if they are no longer required to fulfill or initiate a contract and/or we have no legitimate interest in further storing them.

Your rights as an affected person

Due to legal basis, you have the right of information, correction, deletion, restriction, data transferability, revocation, and objection.

If you believe that the processing of your data violates data protection law or your data protection rights have otherwise been violated in any way, you can contact the supervisory authority. In Austria, this is the data protection authority.